



30 JUIN - 2 JUILLET
VENISE MESTRE
& ONLINE



SAVE THE DATE

AIFREF 2022

Inclusion dans les Cités de l'Éducation

Défis, Cultures et Ressources

www.aifref2022.org



CALL FOR ABSTRACTS OPEN UNTIL 30/01/2022

AIFREF 2022

L'inclusion dans les Cités de l'Education Défis, Cultures et Ressources

La prochaine édition (XIXème édition) du Congrès International de l'AIFREF (Association Internationale de Formation et de Recherche en Education Familiale) dont le Président est le Prof. Jean-Pierre Pourtois sera accueillie en 2022 par l'Université IUSVE de Venise-Mestre et organisée en collaboration avec le Département des Sciences de l'Education, Université de Bologne. Le Congrès a reçu le prestigieux patronage de la SIPeS ("Société Italienne de Pédagogie Spéciale"). Il constitue une occasion unique d'associer tous ceux qui participent à des études, des recherches et des projets sur le thème de l'inclusion, en particulier en ce qui concerne la co-éducation, les (in)capacités, les besoins éducatifs spécifiques, la marginalité socioculturelle, l'éthique, les médias, le développement durable, l'organisation. A cet égard, les thèmes suivants caractériseront l'appel à propositions, actif online!

Proposition quant aux thèmes:

- Famille
- École
- Services sociaux et éducatifs
- Services de santé
- Situations d'urgence
- Sport et santé
- Société et territoire
- Politique
- Économie
- Médias, technologies, communication numérique
- Art et musique
- Éducation basée sur la nature et sur l'écologie intégrale

AIFREF 2022

Inclusion in the Cities of Education Challenges, Cultures and Resources

The next edition (XIXth edition) of the International Congress of AIFREF (International Association for Training and Research in Family Education) whose President is Prof. Jean-Pierre Pourtois will be hosted in 2022 by the IUSVE University of Venice-Mestre and organized in collaboration with the Department of Educational Sciences "G. M.Bertin", University of Bologna. The Congress has received the prestigious patronage of SIPeS ("Italian Society of Special Pedagogy"). It is a unique opportunity to meet all those involved in studies, research and projects on the theme of inclusion, especially in the areas of co-education, (in)abilities, special educational needs, socio-cultural marginality, ethics, media, sustainable development, organization. The following topics will characterize the call for abstract, now open online!

Proposed topics:

- Family
- School
- Social and educational services
- Health care services
- Emergency situations
- Sport and health
- Society and territory
- Policy
- Economy
- Media, technologies, digital communication
- Art and music
- Nature-based education and integral ecology

www.aifref2022.org



EVENTS
CONGRESS&COMMUNICATION

ORGANIZING SECRETARIAT

Events Congress&Communication

Ph. + 39 071.7930220 mob. +39 392 0223880

info@aifref2022.org